

Sion, le 14 octobre 2023

Le mot de la présidente

Une première année de présidence est déjà passée...

Nous ne sommes pas encore comme un poisson dans l'eau, mais nous apprenons à nager parfois à contresens... D'ailleurs nous avons dû changer tardivement la date de notre AG par manque d'anticipation.... C'est pourquoi elle aura lieu le vendredi 24 novembre aux Petits Pois Carottes à Conthey à la place du 1 décembre comme annoncé dans la " Cordée ".

Cette année les activités se sont déroulées comme prévues et toujours avec une bonne fréquentation et dans la bonne humeur...

Après bien quelques années , Sabrina Perinetti et Stéphane Morel quittent leur poste de responsable du stamm et de préposé aux courses hiver. On vous proposera à l'assemblée général les remplaçants suivants : Alexandre Rey pour le Stamm et Amélie Claivaz pour les courses hiver. Un grand MERCI aux démissionnaires pour tout le travail effectué et aux nouveaux venus pour leur engagement.

L'Igloo des Pantalons Blancs devient un lieu de villégiature très prisé et est mené à la baguette par notre nouveau responsable, Philippe Graf, qui doit même gérer des éventuelles portes laissées ouvertes en plein hiver mais avec un petit tour en hélico...

Les comptes du club se portent bien sous la vigilance de notre nouveau caissier David Ruffieux...

Comme la relève du Club est essentielle et que ça commence dans le plus jeune âge aux AJ (Alpinisme Juvénile de 10 à 15 ans), nous vous demandons de faire un peu de pub autour de vous car nous constatons une baisse de fréquentation dans ce groupe. L'ambiance y est chouette, les activités variées et le tout est magnifiquement géré par notre guide Virgile Nanchen.

Le loto, un mot qui nous poursuit même dans nos rêves pour ne pas dire cauchemars vu la complexité de son organisation et gestion, nous disons un grand BRAVO et MERCI à Maurice Genoud pour son investissement lors de ce dimanche 8 octobre 2023....

Pour tous les nouveaux membres du CAS de Sion ainsi que les anciens qui ne l'auraient pas encore fait, MERCI de nous transmettre vos adresses e-mails valables !!!

En espérant vous rencontrer nombreux personnellement à l'AG prochaine.... Et nous vous souhaitons d'ores et déjà une très bonne nouvelle saison au sein du Club.

La Présidente & La Vice-Présidente, Valeria et Anne-Laure